



## Spectacle de Pascal Rousseau pour les 3es

publié le 20/01/2017

Vendredi 13 janvier, toutes les classes de 3e sont allées au "Vingt Sept" assister à un spectacle offert par le collège. Le spectacle, intitulé "**Le cercle de l'équilibre**", est le 3e volet d'une trilogie.

Pascal Rousseau, l'artiste concepteur et acteur de ce spectacle, est venu le présenter aux classes de 3e le vendredi 6 janvier.

Ce spectacle allie la danse, la jonglerie, l'équilibre, les acrobaties. Le cercle est au centre de la scène, symbole de la plénitude que l'artiste atteint. Le musicien Eric Bono accompagne en direct, avec un synthétiseur, la prestation de Pascal Rousseau.

Les élèves ont pu, par la suite parler de ce spectacle avec leurs professeurs de français et d'EPS.

Tous les élèves du collège assisteront dans l'année à un spectacle qui leur sera offert. Cette ouverture d'esprit vers un univers que peu d'entre eux fréquentent est indispensable et relève de notre mission.